



Nombre del alumno: Paola Jacqueline Albarrán Santos

Nombre del profesor: Ana Estelí HidalgoMartínez

Ensayo

Materia: Sexualidad y género

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8 cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de marzo de 2021

FEMINISMO Y NUEVAS MASCULINIDADES, IMPORTANCIA DEL
CONOCIMIENTO DE NUEVAS PERSPECTIVAS SOCIALES EN TORNO AL
GÉNERO EN EL ÁMBITO DE LA PSICOLOGÍA.

INTRODUCCIÓN

Es importante que en cada tema que se aborde, independientemente del enfoque se tenga en claro los conceptos, en este caso me gustaría recalcar que las nuevas masculinidades son el compartir el control de la realidad con las mujeres, en pocas palabras es dejar a un lado el sentirse más que ellas o que siempre llevan el control, se busca también un cierto rescate de las características positivas de la masculinidad y no quedarnos con ese concepto tan incrustado ya sea consciente o inconscientemente.

Ahora bien, se escucha una idea muy positiva que los hombres logren una seguridad y confianza en sí mismos, sin sentirse superiores a la mujer, sin embargo se logra con el hecho de que cambie su personalidad de manera más abierta y no tan cuadrada como en muchas ocasiones se presenta.

Así mismo se tocarán puntos importantes de acuerdo al tema y la realidad que se vive día a día y el por qué es importante conocerla, incluyendo los nuevos conceptos que desde luego busca un beneficio para la sociedad en general.

DESARROLLO

Es impresionante el impacto que ha tenido el feminismo en los últimos tiempos, solo basta con tomarnos el tiempo de revisar las redes sociales, de ver un momento la televisión, o simplemente de hacerle una pregunta a alguna persona sobre su opinión sobre ello, ahora bien, el hecho de que su auge haya aumentado no quiere decir que sea en todo momento positivo puesto que en gran cantidad de ocasiones se distorsiona tanto por beneficio propio que la idea en las personas sobre la finalidad del feminismo es errónea, provocando una gran cantidad de debates, de controversias discusiones etc. Sin embargo muchas que están en contra del feminismo no son más que personas que tienen un sistema patriarcal tan interiorizado que les molesta ver a una mujer luchar por defender sus derechos y a esas personas me refiero no solamente a hombres, también hay mujeres en contra y muchas veces desconocen las finalidades y los objetivos del movimiento, no se dan la oportunidad de indagar o nutrir sus conocimientos con las verdaderas ideas, provocando un desperdicio de posibles oportunidades. También está el lado de todas aquellas mujeres que simplemente no hacen nada al respecto, ni opinan, no actúan por el mismo machismo en su hogar, por su autoconcepto, porque creen que sus ideas u opiniones no valen, porque están siendo sometidas por sus parejas.

Como bien lo menciona el título de este ensayo, es importante el hacer conocimiento sobre este concepto dejando a un lado los prejuicios, pese a que contamos con una gran barrera; la presión social, si la mayoría está en contra, es muy complicado que alguien mueva sus ideales a pesar de que quisiera, ya que será tachado, etiqueta e incluso no sentirá que encaja en los grupos. Reiterando que los que están muy descontentos con ellos en su mayoría son hombres con el machismo y el sistema patriarcal sumamente marcado, externando que esas ideas son ridículas, les pesa tanto el hecho de que la visión de muchas mujeres hoy día está evolucionando para defender.

“Lo femenino en el patriarcado no sería lo que las mujeres son, sino lo que los hombres han construido para ellas” Luce Irigaray Filósofa

Ahora bien, es correcto que muchos hombres hoy en día también buscan dejar de ser machistas o intentar reducirlo, sin embargo por la indefinición les hace creer que tienen que hacerse “afeminados”, es una cierta preocupación entre mantener su masculinidad y dejar el machismo. El término de nuevas masculinidades es poco conocida a diferencia de muchos

conceptos que han salido a relucir en los últimos años, entonces, si desconocemos el término, desconocemos también sus beneficios. Como menciona Antonio Boscán Leal compartir el control de la realidad con las mujeres, no utilizar el poder para imponerse sobre otros, apoyar las luchas emprendidas por los grupos socialmente marginados, promover formas justas de vivir en sociedad, luchar por disfrutar de su trabajo y de su hogar por igual, compartir las labores domésticas y el cuidado de los hijos, preocuparse más por la mejora de la sociedad que por sus intereses personales, apoyar las demandas y los planteamientos de las feministas, agruparse con otros varones para plantear cambios en sus actitudes convencionales, manifestarse públicamente en contra de la desigualdad en cualquier sentido, asumir una posición ambientalista y ecológica, reconocer y apoyar el derecho de los otros a vivir en forma diferente.

CONCLUSIÓN

Es totalmente acertado que los conceptos vistos son de gran importancia para la sociedad, sin embargo me gustaría recalcar que así tengan unas ideas sólidas y concretas, no servirá de nada si no tenemos conocimiento de ello, puesto que solo lo escucharemos en diálogos, redes sociales, medios de comunicación pero no le daremos como tal ese aprendizaje significativo para llevarlo a cabo. Por otra parte no se debe nunca de querer cambiar el pensamiento de todos al mismo tiempo, por eso es importante que cada uno se tome el tiempo de análisis sobre los temas y decidir que apoyar y que no. Desde luego que sería grato que la mayoría apoyara los movimientos y nuevos conceptos que arraigan beneficios a la sociedad, pero es una lucha voluntaria, no obligatoria.

BIBLIOGRAFÍA.

Antología Sexualidad y Género. (2021) Nuevas masculinidades.

Antonio A. (2008) Las nuevas masculinidades positivas.